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Peningkatan kuota pensertifi katan tanah 
melalui program PTSL sangat pen ting, 
demi terwujudnya target Kabupaten 
Lengkap di Tahun 2025 mendatang. Saat 
ini, dengan dana APBN, Kabupaten Bogor 
baru mendapatkan kuota 26.700 berserti-
fi kat melalui program PTSL. Jadi kita janji 
pejabat di Kementerian ATR/BPN,  Andi 
Tenri Abeng, kata  Kabid DPKPP Kabupa-
ten Bogor, Eko Mujiarto.

SOAL 100 RIBU KUOTA PROGRAM PTSL

Kabupaten Bogor Tagih Janji
Pejabat Kementerian ATR/BPN 

CIBINONG (IM)- Ka-
bid Pertanahan Dinas Pe-
rumahan Kawasan Pemuki-
man dan Pertanahan (DP-
KPP) Kabupaten Bogor, 
Eko Mujiarto menagih janji 
pejabat di Kementerian ATR/

BPN,  Andi Tenri Abeng 
soal sertifi kat tanah program 
PTSL.

Andi Tenri Abeng dalam 
rapat kordinasi penanganan 
masalah dan konflik perta-
nahan di Bali, ia menjanji-

penting, demi terwujudnya 
target Kabupaten Lengkap di 
Tahun 2025 mendatang.

“Sesuai dengan target 
Presiden Joko Widodo, maka 
langkah menuju Kabupaten 
Bogor Lengkap di Tahun 
2025 itu butuh peningkatan 
kuota pensertifi katkan tanah 
melalui program PTSL. Selain 
dari APBN, Pemkab Bogor 
pun menyiapkan Anggaran 
Pendapatan Belanja Daerah 
(APBD) untuk mengejar tar-
get tersebut,” tuturnya.

Mantan Kasubag Penata-
an Wilayah Setda Kabupaten 
Bogor ini menjelaskan, kuota 
26.700 bersertifi kat melalui 
program PTSL ditujukan 
untuk masyarakat yang ada di 
8 kecamatan.

“Masyarakat di Keca-
matan Pamijahan, Jasinga, 
Cijeruk, Rumpin, Nanggung, 

kan mensertifi katkan tanah 
program Pendaftaran Tanah 
Sistematis Lengkap (PTSL) 
akan memberikan kuota se-
banyak 100.000 bidang di 
tahun anggaran 2023 untuk 
Kabupaten Bogor.

“Kita tagih janji beliau, 
untuk merealisasikan janji 
mensertifikatkan tanah pro-
gram PTSL akan memberikan 
kuota sebanyak 100.000 bidang 
di tahun anggaran 2023.

Saat ini, dengan dana 
Anggaran Pendapatan Belan-
ja Nasional (APBN) Kabu-
paten Bogor baru mendapat-
kan kuota 26.700 bersertifi kat 
melalui program PTSL,” 
kata Eko Mujiarto kepada 
wartawan, Selasa (5/4).

Eko Mujiarto menutur-
kan bahwa peningkatan kuota 
pensertifikatkan tanah me-
lalui program PTSL sangat 

Leuwisadeng, Klapanunggal 
dan Jonggol  bisa daftar pro-
gram PTSL ke masing-masing 
desa dengan biaya hanya Rp 
150 ribu perbidang, mudah-
mudahan dengan tambahan 
dana dari APBD, kuotanya 
akan bertambah,” jelas Eko.

Kepala Kantor ATR/
BPN Kabupaten Bogor, 
Yuliana meminta jajarannya 
yang bertugas dalam program 
PTSL dapat mensosialisasikan 
secara baik program Presiden 
Joko Widodo.

“Sosia l isas i  prog ram 
PTSL harus berjalan secara  
baik, agar ada kejelasan dan 
kepastian hukum atas hal 
tanah yang dimiliki oleh ma-
syarakat. Untuk menjaga in-
tergritas, petugas dan panitia 
PTSL ini, kami pun mengam-
bil sumpah mereka,”  tukas 
Yuliana.  jay

Dishub Kota Bogor Kandangkan
18 Angkot Bodong

BOGOR (IM)- Dishub 
Kota Bogor mengamankan 
18 angkot bodong. Penert-
iban terhadap angkot tanpa 
surat dan yang tak layak 
jalan itu akan terus dilakukan 
hingga akhir 2023.

Kepala Bidang Angkutan 
pada Dishub Kota Bogor, M 
Yaffi es menuturkan, angkot 
bodong yang diamankan itu 
dinilai indisipliner. Terlebih 
menghadapi angkutan Leba-
ran ini, angkot bodong itu 
rawan disewa dan beroperasi 
untuk masyarakat banyak.

“Ini harus ekstra ketat, 
jangan sampai yang ilegal 
menjadi legal. Karena untuk 
keselamatan masyarakat,” 
kata Yaffi es, Rabu (5/4).

“Ke depannya kami akan 
terus menertibkan, sampai 

angkot tertib. Pembatasan 
jumlah angkot sesuai kajian 
tahun 2022 idealnya hanya 
1.012 angkot di Kota Bo-
gor. Sebetulnya demandnya 
berapa kebutuhan masyarakat 
pada angkot ini. Kami mis-
inya angkutan penumpang 
umum itu di jalur utama, ya 
angkutan massal,” terangnya.

Sementara itu, Kasi 
Pengendalian dan Keter-
tiban pada Dishub Kota 
Bogor, Ridwan memapar-
kan, perbulan dari operasi 
terpadu dan menggelar pen-
ertiban itu satu bulan ada 12 
kali. Tetapi untuk mobile 
penertiban itu setiap hari, 
karena memang atensi dari 
pimpinan terkait kendaraan-
kendaraan yang tidak layak 
jalan.  jay

TRADISI TEK-TEKAN DI BALI
Warga Desa Adat Sema Agung membawa 
benda sakral dengan diiringi memukul “kulkul” 
atau kentongan bambu dalam tradisi Tek-Tekan 
saat prosesi upacara Melasti Kedasa di Banja-
rangkan, Klungkung, Bali, Rabu (5/4). Tradisi 
tersebut digelar setiap enam bulan sekali untuk 
kesucian lingkungan desa, kesucian jasmani, 
dan rohani masyarakat desa setempat serta 
memohon ketenangan alam.

IDN/ANTARA

 IST

Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan mengikuti RUPS Tahunan Bank BJB, di 
Bandung, Jawa Barat, Selasa (4/4).

Plt. Bupati Bogor Iwan Setiawan
Ikuti RUPS Tahunan Bank BJB

BOGOR (IM)- Plt. Bu-
pati Bogor, Iwan Setiawan 
mengikuti agenda Rapat 
Umum Pemegang Saham 
(RUPS) Tahunan Tahun Buku 
2022, PT. Bank Pembangu-
nan Daerah Jawa Barat dan 
Banten Tbk. (Bank BJB), di 
The Trans Luxury Hotel, 
Bandung, Selasa (4/4).

Rapat yang dihadiri juga oleh 
Gubernur Jawa Barat, Ridwan 
Kamil, setidaknya membahas 
delapan agenda rapat, salah sa-
tunya adalah persetujuan pene-
tapan penggunaan laba bersih 
Perseroan termasuk pembagian 
dividen tahun buku 2022. Ha-
dir pula pada RUPS tahunan 
tersebut, Bupati dan Wali Kota 
se-Jawa Barat.

Gubernur Jawa Barat, 
Ridwan Kamil mengung-
kapkan, dirinya sangat puas, 
karena pasca pandemi pemba-
gian dividen Bank BJB untuk 
para pemegang saham naik. 
Total yang disepakati untuk 
dibagikan ke daerah-daerah 
pemegang saham, sebesar 
Rp.1,1 triliun rupiah. 

“Alhamdulillah ada kenai-
kan nilai, dan akan dibagikan 
kepada kota, kabupaten, dan 
provinsi pemegang saham dan 
juga publik,” ungkap Ridwan 
Kamil.

Ridwan Kamil menam-
bahkan, karena pertumbuhan 
kredit, aset, dan yang lainnya 
sudah sangat sehat, saya minta 
tahun ini mulai berekspansi 

yang lebih luas,” ungkap Rid-
wan Kamil. 

“Saya juga meminta agar 
mengantisipasi karena ada 
bank yang tutup di Amerika. 
Tolong dikaji apakah ada dam-
pak sistemik pada perbankan 
Indonesia khususnya ke Bank 
BJB,” ujar Ridwan Kamil.

Lebih lanjut Ridwan Ka-
mil mengatakan, BJB harus 
terus mendukung pemban-
gunan daerah, meminjamkan 
kredit-kredit infrastruktur. 
Jika APBD pemerintah dae-
rah terkendala, bisa pinjam 
dulu ke BJB, dibayar di akhir 
tahun, sehingga pemban-
gunan bisa berjalan dengan 
lancar,” tandas Gubernur 
Ridwan Kamil.  gio

BANJARBARU (IM)- 
Gubernur Kalimantan Se-
latan, Sahbirin Noor dan 
sejumlah pejabat memanen 
padi apung di Kabupaten 
Hulu Sungai Selatan   UJI 
coba sistem pertanian padi 
apung di sejumlah daerah di 
Provinsi Kalimantan Selatan 
dinilai cukup berhasil.

Gubernur Sahbirin 
Noor pun melakukan panen 
perdana tanaman padi apung 
di atas lahan rawa di Desa 
Hamayung, Kecamatan 
Daha Utara, Kabupaten 
Hulu Sungai Selatan. Panen 
padi sistem pertanian apung 
yang diujicobakan sebanyak 
2.000 styrofoam atau seluas 
satu hektare itu,  dilakukan 
bersama Bupati Hulu Sungai 
Selatan, Achmad Fikry.

“Hasil uji coba sistem 
pertanian apung ini cu-
kup berhasil dengan hasil 
panen bagus mencapai 12 
ton,” ungkap Kepala Dinas 
Pertanian dan Ketahanan 
Pangan Kalsel, Syamsir 
Rahman, Rabu (5/4).

Dia mengungkapkan upaya 
menjaga ketahanan pangan 
harus terus dilakukan, salah satu 
di antaranya dengan melakukan 
penanaman di rumah. Komo-
ditas yang bisa dikembang-
kan bisa berupa beras, cabai, 
gumbuli (singkong). “Sektor 
pertanian adalah sektor yang 
mampu  bertahan di tengah 
kondisi bencana banjir sep-
erti terjadi saat ini,” tutur 
Syamsir Rahman.

Pemprov Kalsel mulai 
mengembangkan sistem 
pertanian padi apung yang 
diharapkan dapat menjadi 

solusi kasus kegagalan tanam 
dan panen akibat banjir. Saat 
ini pilot project padi apung 
sudah berjalan di sejumlah 
daerah. Bantuan Kementerian 
Pertanian Proyek percontohan 
ini mendapat dukungan dari 
Kementerian Pertanian.

Padi apung ini dikem-
bangkan di sejumlah daerah 
pertanian lahan rawa sep-
erti Kabupaten Barito Kuala, 
Hulu Sungai Selatan dan 
Hulu Sungai Utara, dengan 
luas total 50 hektare. Sistem 
padi apung hampir sama 
dengan pertanian hidropon-
ik skala besar. Padi ditanam 
di dalam pot dan diletakkan 
terapung di atas air.

Kementerian pertanian 
memberikan bantuan bibit 
padi hibrida, padi bioforti-
fi kasi, styrofoam, insekti-
sida dan rodentisida.

Gubernur Sahbirin Noor 
menegaskan pengembangan 
padi apung ini adalah salah 
satu upaya Pemprov Kalsel 
meningkatkan ketahanan pan-
gan daerah serta menopang 
ke butuhan pangan di Ibu 
Kota Negara (IKN) Nusan-
tara. Pada kesempatan terse-
but gubernur menyerahkan 
bantuan beras 1,5 ton kepada 
warga terdampak banjir di 
Desa Hamayung, bantuan 
pemberdayaan penangkar 
benih, penyerahan bantuan 
alsintan, pompa air serta 
husker polisher.

Bupati Hulu Sungai Se-
latan, Achmad Fikry men-
gatakan inovasi pengemban-
gan sistem pertanian padi 
apung ini akan dikembang-
kan lebih luas lagi.  pra

Kalsel Berhasil Melakukan
Uji Coba Pertanian Padi Apung

CIBINONG (IM)- Jum-
lah jalan tol atau bebas ham-
batan di Kabupaten Bogor 
bakal terus bertambah. Saat 
ini Kabupaten Bogor sudah 
terlintasi Jalan Tol Jagorawi 
dan Bocimi.

Pembangunan Jalan Tol 
Depok-Antasari juga akan me-
nyambung ke Salabenda, Ke-
mang.  Selain itu pemerintah 
pusat juga akan membangun Ja-
lan Tol Sentul Selatan-Karawa-
ng Barat dan Caringin-Cianjur.

.”Dibanding rencana pem-
bangunan Jalan Tol Caringin-
Cianjur, Tol Depok-Antasari-
Kemang dan Sentul Selatan-
Karawang Barat itu sedikit 
lebih maju progressnya, di 
mana sudah ada proses pem-
bebasan lahan, sudah ada 
pemenang lelangnya  dan 
langkah lainnya,” kata Kepala 
Badan Perencana Pembangu-
nan Penelitian dan Pengem-
bangan Daerah Kabupaten 
Bogor, Suryanto Putra kepada 
wartawan, Selasa kemarin.

Suryanyo Putra menerang-
kan Proyek Strategis Nasional 
(PSN) ini akan ditindaklanjuti 
Pemkab Bogor dengan mere-
visi peraturan daerah (Perda) 
Rencana Tata Ruang Wilayah 
(RTRW).

“Pemerintah daerah pasti 

Semakin Banyak Jalan Tol, Pemkab
Bogor Terpaksa Revisi RTRW

menyesuaikan PSN dengan 
Perda RTRW, kalau PSN 
kan payung hukumnya di-
landasi keputusan Presiden 
(Kepres),” terangnya.

Ia menjelaskan, bahwa 
salah satu resiko pem-
bangunan termasuk jalan 
tol yaitu bakal kehilangan 
atau berkurangnya luas 
Lahan Pangan Pertanian 
Berkelanjutan (LP2B).

“Rencana pemban-
gunan jalan tol bakal 
bersinggungan dengan 
LP2B, kami menunggu 
penunjukan lahan atau 
ploting, sehingga tau po-
tensi kehilangan LP2B 
dan skan diatur bagaimana 
proses pergantiannnya,” 
jelas Suryanto.

Anggota Komisi V 
DPR RI, Mulyadi memin-
ta pemerintah pusat atau 
Kementerian Pekerjaan 
Umum Perumahan Rakyat 
(Kemenpupr) melakukan 
kajian secara benar terkait 
pembangunan jalan tol.

“Jalan tol itu harus jadi 
tulang punggung pereko-
nomian dan bermanfaat 
bagi masyarakat, hingga 
sebelum dibangun, harus 
ada kajian yang matang,”  
tukas Mulyadi.   jay

SKRINING PENYAKIT FRAMBUSIA PADA ANAK
Petugas Dinkes Kabupaten Banyumas melakukan skrining penyakit Frambusia kepada sejumlah siswa di SDN Kranji 4 
Purwokerto, Banyumas, Jateng, Rabu (5/4). Skrining dilakukan untuk mengantisipasi penularan Penyakit Frambusia yang 
disebabkan oleh infeksi kronis bakteri treponema pertenue yang dapat menyebabkan kecacatan pada kulit dan tulang.

IDN/ANTARA

Direksi PT JEMBAYAN MUARABARA, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan 
hukum negara Republik Indonesia, berkedudukan di Ruko Mahakam Square Blok B NO. 

“Perseroan”), dengan ini mengumumkan bahwa 

 

PENGUMUMAN PENJAMINAN ASET PERSEROAN

Direksi PT KEMILAU RINDANG ABADI, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan 
hukum negara Republik Indonesia, berkedudukan di Ruko Mahakam Square Blok B  

“Perseroan”), dengan ini mengumumkan bahwa 

 

PENGUMUMAN PENJAMINAN ASET PERSEROAN


